



TANIA VALENTINA

Construyamos el futuro juntas



BOLETÍN DE PRENSA

Cuernavaca, Morelos a 21 de noviembre de 2021

Visita Tania Valentina Centro de Justicia para mujeres de Yautepec

- Diputada del Partido del Trabajo logra seguridad para el Centro de la zona oriente

Tras una visita al Centro de Justicia para mujeres ubicado en la comunidad de Oaxtepec, del municipio de Yautepec, la diputada Tania Valentina logró la implementación de elementos de seguridad que resguarden dicho Centro para proteger a las ciudadanas que levanten su denuncia, o en su defecto, soliciten ayuda sobre los casos de violencia que presentan.

Durante la pasada comparecencia del Comisionado de Seguridad Pública, José Antonio Ortiz Guarneros en el marco de la discusión del presupuesto 2022, la diputada del Partido del Trabajo gestionó mayores recursos y apoyar el redireccionamiento de personal a dicho Centro de Justicia y con ello establecer enlaces con municipios que brindan atención para generar acercamientos directos con todas las mujeres que sean víctimas del delito.

Cabe señalar que la atención que se brinda a mujeres, en la comunidad de Oaxtepec, incluso a sus hijos, es regional pues abarca los municipios de Yecapixtla, Yautepec, Ayala, Tlayacapan, Tlalnepantla y Jonacatepec, por lo que resulta de vital importancia, contar con los todo lo adecuado para resguardar, apoyar y otorgar seguridad a las denunciantes.

En su visita al Centro de Justicia, Tania Valentina estuvo acompañada de Carmen Morales, directora de la Instancia de la Mujer de Tlayacapan; de la M.P Mercedes Cacique, titular del Centro de Justicia para Mujeres del Oriente; Verónica Ojeda de la Fundación Emma; y de las Sindicas de Tepalcingo, entre otras.

Finalmente, la diputada externó que su petición fue derivada del último informe sobre violencia contra las mujeres emitido el 31 de julio de este año, presentado por el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública en el que expone que Cuautla, Temixco, Emiliano Zapata, Amacuzac, Tlaquiltenango y Atlatlahucan se encuentran entre los 100 municipios con mayor número de delitos de feminicidios en el país, estos últimos tres, no declarados con alerta de violencia de género.



Tania Valentina Rodriguez



@TValentinaRR

Dr. Guillermo Gándara N° 101,
Col. Amatitlán, C.P. 62410, Cuernavaca, Mor.